

Fecha <b>01.12.2015</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



CON LA APROBACIÓN de la nueva ley energética en el **Senado**, los que sin duda salieron ganando fueron... ¡los cabilderos!

Y ES QUE como hace mucho no se veía, estuvo intenso el trabajo de lobbying lo mismo para convencer a los legisladores de inclinar la balanza, como para venderle a la opinión pública las posturas de ambos bandos.

EN FAVOR de la iniciativa estaban las empresas que se verán beneficiadas, aquellas que han incursionado en el negocio de las energías "limpias", el cual en los últimos 8 años ha atraído inversiones por 11 mil millones de dólares.

EN CONTRAPARTE estaban los industriales, especialmente los del sector acerero, que también invirtieron fuerte en cabilderos que les ayudaran a quitarse el peso de una ley que les carga los costos y parece hecha más para quedar bien hacia afuera que para beneficiar a los propios mexicanos.

...

ESTA NAVIDAD el intercambio de regalos en la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** tendrá que ser sin tanta fiesta, pues andan trabajando horas extra.

A LOS ASESORES del secretario **Gerardo Ruiz Esparza** los traen movidos haciendo números, reacomodando el organigrama, desechando viajes y tachando órdenes de compra, pues tienen la encomienda de lograr una reducción del 15 por ciento del gasto corriente para 2016.

SUENA FÁCIL pero se trata de algo así como mil 100 millones de pesos, y sólo en lo que se refiere a la administración central, pues este recorte no incluye el presupuesto de la poderosa red de delegaciones de la **SCT**.

DADO QUE se trata de un asunto por completo cuantificable, habrá que seguirle la pista. Si lo logran, seguramente se convertirán en el ejemplo -y la envidia- de todo el gobierno federal.

...

LLEGA diciembre y con él se dan los últimos cambios del año en el gabinete presidencial.

YA ANUNCIÓ **Lorena Martínez** que a fin de mes dejará la **Procuraduría Federal del Consumidor**, para irse a buscar la candidatura del **PRI** a la gubernatura de **Aguascalientes**.

TODO INDICA que su relevo será el jurista **Rafael Ochoa Morales**, actual subprocurador y quien ha estado en la dependencia desde el inicio del sexenio.

ANTES se desempeñó como magistrado de lo **Contencioso Administrativo** y como subprocurador en el **Estado de México**. Dicen que él es el bueno.

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>01.12.2015</b>	Sección <b>Primera - Opinión</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

...

ESTE MARTES **Enrique Peña Nieto** llega literalmente volando a la mitad de su mandato: viajó toda la noche procedente de la **COP21** en **París**.

DE SU participación en la cumbre climática, el Presidente trae como recuerdo su foto al lado del anfitrión, **Françoise Hollande**, y la canciller alemana, **Angela Merkel**, en una de las mesas de trabajo.

COMO ya es costumbre, Peña no hará festejo alguno, se limitará a transmitir sólo un mensaje y... ¡a darle!